

Distract me from my thoughts //

Arian Alarcón

Today
Hola, cariño, ¿cómo estás?
Te echo de menos
He perdido mi chaqueta
y mi llave
¿Tienes tiempo?
¿FaceTime?
¡Te llamaré!

Message...

Nilonia @ Storming Gates

```
:root { --header-bg: #a0bc9e; /* farbiger Balken oben beim Handy */ --person-2-bg: 132, 178, 73; /*  
HG Text für Person 2 in RGB-Zahlen */ --person-2-font-color: #fff; /* Schriftfarbe für Person 2, falls  
Hintergrund andersfarbig wird */ } @import  
url('https://fonts.googleapis.com/css2?family=Ubuntu:wght@400;500&display=swap');  
.nm-phone-dark { margin: 0 auto 5px auto; width: 350px; height: 650px; background: #5e606b;  
border: 8px solid #3b3d44; border-radius: 50px; overflow: hidden; color: #f2f2f2; font-family:  
'Ubuntu', sans-serif; font-size: 13px; } .nm-header-dark { background: var(--header-bg); width: 50%;  
height: 25px; border-radius: 0 0 15px 15px; margin: 0 auto; display: flex; justify-content: center;  
align-items: center; } .nm-line-dark { width: 50px; height: 5px; background: #f2f2f2; opacity: 0.75;  
border-radius: 20px; } .nm-dot-dark { height: 5px; width: 5px; background: #f2f2f2; opacity: 0.75;  
border-radius: 50%; margin-left: 10px; } .nm-info-dark { margin: 20px 30px; display: flex;  
justify-content: space-between; align-items: center; font-size: 18px; } .nm-name-dark { font-weight:  
bold; text-align: center; } .nm-trenner-dark { height: 2px; width: 85%; background: #e2e2e2;  
border-radius: 20px; margin: 0 auto; } .nm-messenger-dark { margin: 20px 15px; line-height: 20px;  
height: 460px; width: 310px; overflow: auto; padding: 0 15px; box-sizing: border-box; }  
.nm-messenger-dark::-webkit-scrollbar { width: 5px; } .nm-messenger-dark::-webkit-scrollbar-thumb {  
background: #e2e2e2; border-radius: 20px; } .nm-messenger-dark div { margin-bottom: 20px; }  
.nm-date-dark { text-align: center; font-weight: bold; } .nm-person-1-dark, .nm-person-2-dark {
```

```
padding: 15px; width: 80%; display: flex; } .nm-person-1-dark { background: #3b3d44; box-shadow: 3px 3px 6px #32343a, -3px -3px 6px #696a70; border-radius: 5px 20px 20px 20px; } .nm-person-2-dark { background: rgba(var(--person-2-bg), 1); box-shadow: 3px 3px 6px rgba(var(--person-2-bg), 0.5), -3px -3px 6px #696a70; border-radius: 20px 5px 20px 20px; color: var(--person-2-font-color); float: right; } .nm-bottom-dark { clear: both; display: flex; justify-content: center; align-items: center; } .nm-typing-dark { width: 77%; height: 40px; background: #3b3d44; border-radius: 20px; box-shadow: inset 3px 3px 6px #32343a, inset -3px -3px 6px #44464e; padding: 15px 20px; box-sizing: border-box; color: #b5b5b5; } .nm-voice-dark { font-size: 20px; margin-left: 20px; } .nm-credit-dark { text-align: center; font-family: 'Ubuntu', sans-serif; font-size: 8px; text-transform: uppercase; letter-spacing: 1px; margin: 0; padding-top: 5px; }
```

Zwischen den Nachrichten waren kaum genug Sekunden vergangen in denen Arian überhaupt Zeit genug gehabt hätte zu antworten. Aber das war Benito egal gewesen. Nur nachdem er nach FaceTime gefragt hatte, hatte er dem Anderen ein paar Sekunden mehr Zeit gegeben. Darauf gewartet, die tanzenden Pünktchen zu sehen, hatte Benito dennoch nicht.

Erst war er versucht ein Selfie zu schicken, auf dem er böse schaute, aber als er seine Frontkamera öffnete, hatte er sich ein wenig vor seinem eigenen Gesicht erschreckt und diese Idee ganz schnell wieder verworfen. Direkt im Anschluss FaceTime zu öffnen, war da wohl nicht gerade die bessere Idee, aber da war sein Bild zumindest kleiner und nicht auf dem ganzen Bildschirm zu sehen. Benito dachte nämlich gerade nicht daran, dass es Arians Display sehr wohl vollständig einnehmen würde.

Benito schwankte durch die Dunkelheit, während seine Arme bereits ganz kalt waren, weil er bloß in einem Shirt bekleidet durch die Nacht lief. Emilio hatte er irgendwo in der letzten Bar abgesetzt. Oder er ihn. Vielleicht war es aber auch dieser Salsa Club gewesen? Benito erinnerte sich nicht mehr so genau, aber sie hatten sich bereits vor ein paar Stunden zur Sicherheit gegenseitig ihre Live Standorte geschickt, damit sie sich nicht komplett verloren.

Der Warteton seines FaceTimes erklang und Benito las langsam und immer wieder Arians Namen, ehe seine Gesicht endlich auf dem Bildschirm erschien und Benito zum Strahlen brachte. „Heeeeeey-“ Er stolperte über den Bordstein und sein eigenes Bild verwackelte einen Moment, ehe er lachend wieder im Bild auftauchte. „Sorry.“

Benito suchte sich einen sicheren Stand und besah sich dann Arian entzückendes Gesicht auf dem Display. Für einen Moment schien er vergessen haben, dass es nicht nur ein Foto von ihm war, sondern dass sie telefonierten. Ein verliebtes Grinsen lag auf seinen Lippen, ehe er bemerkte, wie Arian sich bewegte. Benito lachte in einer Mischung aus Überraschung und Erheiterung auf.

„Du bis’ so hübsch ...“, nuschelte er und wischte sich über die Augen. „Wo bis’ du? Bis’ du allein? Ich muss dir was verrat’n. Oder stör ich?“ Er lehnte sich an eine Hauswand, da er nun schon eine ganze Weile den Gehweg entlang gelaufen war und ein wenig außer Atem war. Benito schnappte nach Luft und stieß sie dann wieder aus. „Mir is’ schlecht“, murmelte er, dabei eine Hand an seinen Bauch legend und leise rülpsend.